



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del alumno: Karina Muñoz Ross

Nombre del profesor: Lic. Romelia de Leon

Licenciatura: Enfermería

Materia: Epidemiología

Nombre del trabajo:

Ensayo:

“UNIDAD IV”

Frontera Comalapa, Chiapas a 5 de diciembre del 2020

El siguiente ensayo tiene como principal objetivo tratar y explicar el siguiente tema; análisis para el diagnóstico en el diseño de estrategias, proyectos, programas y políticas nutricionales. Sin más que mencionar procedo a dar inicio al siguiente ensayo.

Bien se dice que las políticas de alimentación así como también los de programas agrícolas van a contribuir a establecer objetivos nutricionales claros. De esta forma se tiene con más certeza el impacto que tiene esta en la alimentación, ya que como sabemos, la alimentación y la nutrición es algo importante de valorar, ya que debido a nuestro país cuenta con muchos lugares que carecen de las necesidades más básicas y primordiales es importante conocer esto antes mencionado para mejorar la calidad de vida de estas generaciones y de las futuras.

En la antología hay una parte en la que se menciona lo siguiente “reducción de las pérdidas de alimentos; también favorecer a la generación de ingresos para los pobres” (P89). Pues bien volvemos a recalcar en la pobreza, ya que son estos los mas vulnerables, si nosotros favorecemos estos ingresos, como se menciona antes, ayudaremos a mejorar la calidad de vida y salud evitando así de esta forma los descensos.

Otra cosa que se menciona en la antología es el empoderamiento de las mujeres en zonas rurales. Esto es un tema de vital importancia, aunque no queramos verlo o reconocerlo de esta manera, ya que cuando las mujeres se independiza suele haber más ingresos y de esta forma mejorar la calidad de vida.

Dentro de las actividades necesarias para hacerle frente a la malnutrición encontramos a los cultivos, la ganadería, la pesca y la silvicultura.

Este tema es de vital importancia ya que la malnutrición ha sido una de las causas principales de muertes en nuestro país debido a la pobreza extrema, como personal de salud, como enfermeros debemos de considerar todos estos factores y así como las maneras de evitarlo.